

Ganggu Kenyamanan Saat Bulan Ramadhan, Polsek Alas Amankan Kendaraan Dengan Knalpot Brong

Syafruddin Adi - SUMBAWA.ARNESSIO.COM

Mar 18, 2024 - 13:24



Sumbawa NTB - Dalam upaya memastikan kelancaran arus lalu lintas di jam-jam sibuk dan terutama saat menjelang Buka Puasa pada sore hari, personel Polsek Alas jajaran Polres Sumbawa melaksanakan kegiatan Strong Point Sore. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu memperlancar lalu lintas, memberikan bantuan pengamanan kepada masyarakat, serta memastikan keselamatan dalam perjalanan para yang hendak membeli perlengkapan Buka Puasa. Minggu

(17/03/2024).

Sebelum giat berlangsung seluruh jajaran melakukan apel persiapan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Alas AKP W, Sada Suitra,SH

Strong Point Sore mulai pukul 16.30 yang dilakukan oleh personel Polsek memiliki fokus utama untuk mengoptimalkan pengaturan lalu lintas pada titik-titik penting, meminimalkan kepadatan kendaraan, dan memberikan bantuan serta arahan kepada masyarakat, yang sedang melakukan ngabuburit di wilayah kecamatan Alas.

Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin, S.I.K. M.I.P, Melalui Polsek Alas AKP W, Sada Suitra,SH menjelaskan, "Kegiatan Strong Point Sore yang dilaksanakan personel Polsek Alas adalah sebagai bentuk dukungan kami terhadap kelancaran dan keamanan perjalanan masyarakat yang melaksanakan ngabuburit di jam-jam sibuk sore hari. Kami berupaya memberikan pelayanan terbaik untuk memastikan keselamatan dan kelancaran perjalanan mereka." ujar Kapolsek

Personel Polsek Alas berperan aktif dalam mengatur arus lalu lintas, memberikan bantuan kepada masyarakat yang hendak menyeberang jalan dengan aman, serta memberikan arahan dan nasihat kepada para pengguna jalan lainnya guna memastikan keselamatan dan ketertiban selama perjalanan ngabuburit hendak berhati hati.

Lanjut Kapolsek, kegiatan ini dilaksanakan secara rutin oleh Personel Polsek di berbagai titik yang dianggap strategis untuk membantu memastikan kelancaran arus lalu lintas di sore hari di Bulan Puasa. Diharapkan kehadiran dan upaya aktif personel Polsek Alas mampu memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya keselamatan berlalu lintas saat situasi ramai di sore hari, khususnya sore hari menjelang Buka Puasa. Tutup Kapolsek.

Ikut dalam kegiatan itu yakni Kapolsek Alas AKP I Wayan Suitra, S.H, Kasium Aiptu L. Guntala Bumi, Ps. Kanit propam Aiptu Ugeng H, KSPKT 2 Aipda Irfandi, Kanit Binmas Aipda Amrin Syarif, Anggota Reskrim Aipda F. Marat, Ps. Kanit Reskrim, Bribka Dadang, BKTM Desa P. Bungin Brigadir Hirwin Wiranata, BKTM Juranalas Brigadir Indra Irawan, BKTM Kalimango Brigadir Agusniawan, BKTM Desa Marente Brigadir Hirwandi, Anggota Reskrim Briptu Supri Rahman, Anggota Intelkam Briptu Ryan S, Anggota Intelkam Bripda Jody Satria Eko P.

Pada giat itu jajaran Polsek Alas menjaring 10 unit Motor yang berknlapot Racing, dan langsung di amankan di Mapolsek.

Kegiatan berlangsung di depan Mapolsek Alas, berakhir pukul 17.45 WITA, berjalan dengan aman dan lancar. (Adb)